

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Erstklassige Leistungen trotz erschwelter Corona-Bedingungen ...

zeigten René Thümmler aus Rangendingen und Alexander Messerschmidt aus Ergenzingen am Sonntag, den 28.11.2021 bei Ihrer Prüfung zur 3. und 4. Klasse im Kombatan/Modern Arnis. Trotz den erschwerten Trainings-Bedingungen, konnten beide Ihre Prüfungsvorbereitungen absolvieren und somit auch Ihre hervorragenden Kenntnisse und Fertigkeiten mit und ohne Waffen abrufen.



Nach bestandener Prüfung: v.l. Frank Jähne, Alexander Messerschmidt, René Thümmler, Matze Wellhäußer

Die Prüfer Matze Wellhäußer (4.Dan) und Frank Jähne (4.Dan) waren von den gezeigten Leistungen höchst beeindruckt, ob bei den Messertechniken in Dolchhaltung, den Stockentwaffnungstechniken oder auch den Anwendungen von Alltagsgegenständen zur Verteidigung gegen verschiedene Angriffe, um nur einen kleinen Teil des Programms zu nennen.

Beindruckend und höchsten Respekt ist unserm Alexander zu zollen, der mit 70 Jahren mit einer Energie und Intension eines 40jährigen rangig und sich und den Prüfungspartner René nicht schonte. Damit gab es für beide keinen Moment Zweifel am erfolgreichen Abschluss Ihrer Prüfung.

Dazu nochmals herzlichen Glückwunsch und macht weiter so, man kann wirklich stolz auf die Leistungen der beiden sein. Ein herzliches Dankeschön an Prüfer Matze und Prüfungsfotografin Janina, die uns zum Abschluss einen leckeren selbstgebackenen Kuchen spendierte.

Frank Jähne (BKS-Starzach / Abt. Kombatan-Arnis)

Spendenaktion zugunsten krebskranker Kinder

Die geplante Spendenveranstaltung am Samstag, den 04.12.2021, sowie unsere Weihnachtsfeier werden wir aufgrund der stetig ansteigenden Corona Inzidenz Zahlen absagen.

Trotzdem ist es natürlich wieder möglich eine Spende zu geben. Wir die Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V. und die Stumpacher Maale und Weible würden sich sehr darüber freuen.

Spenden in Bar an: Volker Hipp und Rosetta Venturino-Weschenmoser und natürlich auch als Überweisung möglich.

MACH WAS !!!

KINDER FÜR KINDER



EINE GUTE TAT VOR WEIHNACHTEN

ZUGUNSTEN KREBSKRANKER KINDER !!!

Der Weihnachtsbasar der Bujukai Kinder wurde aufgrund der steigenden Corona Zahlen abgesagt. Trotzdem freuen wir uns auf jede Spende, die wir an die Katharinenhöhe in Schönwald überreichen werden!

Spenden möglich bis:

24.12.2021

BKS Starzach e.V. / IBAN: DE02 6006 9876 0075 1610 10

BIC: GENODES1ROG / Verwendungszweck: Kinder für Kinder



Die gesamten Einnahmen werden wir der Nachsorgeklinik Katharinenhöhe in Schönwald zukommen lassen um somit wieder etwas für schwer erkrankte Kinder und ihre Familien zu tun.

Volker Hipp (BKS-Starzach)

Noch Fragen: volker.hipp@bujukai.de

Mehr Info zu unserem Verein gibt es im Internet unter: www.bujukai.com